

Vecinos impiden conectar a un pozo de agua al desarrollo habitacional La Floresta, en Cuautitlán Izcalli

POR ELIA ARREDONDO

■ CUAUTITLÁN IZCALLI, MÉX.- Habitantes de los fraccionamientos Bosques del Lago y Campestre del Lago impidieron las obras para conectar el pozo de agua potable que abastece a ambas comunidades con el desarrollo habitacional La Floresta, que cuenta con 809 viviendas nuevas. Este fraccionamiento no cuenta con la autorización correspondiente.

El presidente del Consejo de Participación Ciudadana de Bosques de Lago, Arturo García Moreno, señaló que los colonos contrataron maquinaria pesada para rellenar zanjas que habían sido excavadas en camellones de dicho fraccionamiento, donde sería colocada la red hidráulica que conectaría a La Floresta con el pozo de agua potable.

Desde hace días la empresa desarrolladora inició excavaciones en tres camellones de Bosques del Lago, donde pasaría la tubería, trabajos que fueron impedidos por los colonos, quienes solicitaron que mostraran los permisos correspondientes y la autorización para realizar la obra de construcción de vivienda, lo que no ocurrió.

Comentó que las autoridades del ayuntamiento que llegaron al lugar tampoco pudieron conciliar el problema; incluso, mientras los colonos impedían que los trabajos de excavación continuaran, otro grupo de vecinos se manifestó en la entrada de Bosques del Lago, donde mostraban pancartas de rechazo al fraccionamiento.

Afirmó que el desarrollo habitacional La Floresta no cuenta con las autorizaciones correspondientes, pero autoridades del Organismo Operador de Agua Potable (Operagua) de Cuautitlán Izcalli informaron que la obra está autorizada, aunque acordaron una reunión con los vecinos para presentar la documentación correspondiente.

Se solicitó una amplia investigación al alcalde David Ulises Guzmán Palma, quien ha permitido un sinnúmero de construcciones ilegales, sin importarle el daño ecológico que ocasiona, ya que existen intereses económicos de por medio.

